

Soul de Vienne – Biografie

Soul de Vienne ist ein internationales Kollektiv unter der Leitung des Komponisten und Produzenten **Roman Schleischitz**.

Die Formation vereint die emotionale Tiefe von Soul und Jazz mit der Eleganz des cineastischen Pop und schafft so einen Sound, der zugleich zeitlos und modern wirkt – reich an Wärme, Authentizität und musikalischem Erzählen.

Entstanden aus Schleischitz' Vision, gefühlvolle Komposition mit handwerklicher Präzision zu verbinden, schlägt Soul de Vienne eine Brücke zwischen Genres und Generationen.

Jede Produktion feiert die Kraft echter Instrumente, ausdrucksstarker Arrangements und menschlicher Nähe – dort, wo Bläser, Tasten und Rhythmus zu einer lebendigen, soulvollen Klanglandschaft verschmelzen.

Mit klassischen Wurzeln und Studien in Orgel und Jazzklavier am **Konservatorium Wien** verbindet Schleischitz Struktur und Spontaneität auf besondere Weise.

Sein Hintergrund in sakraler wie populärer Musik prägt einen Stil, der technisch präzise und zugleich emotional offen ist – Musik, die nicht nur gehört, sondern gefühlt werden will.

Mehr als eine Band ist **Soul de Vienne** eine kreative Plattform: ein Raum, in dem Musikerinnen und Musiker über Grenzen hinweg zusammenarbeiten und eine gemeinsame Sprache aus Groove, Emotion und Eleganz teilen.

So entsteht ein Klang, der den Geist Wiens in die Welt trägt – **raffiniert, gefühlvoll und unverwechselbar menschlich**.